

SPORT

Flöser glänzten am Hallen-Jugendtag

Schwimmen. – Am letzten Wochenende nahmen mehr als 750 Schwimmer aus 37 Vereinen am traditionellen Hallen-Jugendtag in Oerlikon (Zürich) teil. Elf Flöser Schwimmcracks waren ebenfalls im imposanten 50-Meter-Schwimmbecken im Einsatz. Dies war der erste Langbahnwettkampf dieser Saison. Tara Lukic erzielte über 100 m Freistil, 100 m Rücken, 100 m Brust und 50 m Delfin persönliche Bestzeiten. In der Sparte 50 m Delfinkick gelang ihr ein hervorragender Lauf. Zur Freude der Flöser Delegation wurde Lukic für diese Leistung an der Siegerehrung die Silbermedaille überreicht.

In einem spannenden 400-m-Freistil-Bewerb konnte Salome Epp sich von Rennbeginn weg an der Spitze behaupten. Auf den letzten 50 Metern war eine Konkurrentin aber dicht an Epps Fersen dran. Doch die Flöserin vermochte nochmals alle ihre Kräfte zu sammeln und siegte knapp in einer neuen Bestzeit von 5:40,35. Manuel Bokstaller, ein Neuling im Team, zeigte sich sichtlich zufrieden mit einer Zeit von 1:07,48 über 100 m Freistil. Sein Ziel ist es, an den Jugend-Schweizer-Meisterschaften im Sommer teilzunehmen. Auch Flavio Schwendener konnte enorme Fortschritte in seinen Leistungen verbuchen. Über 200 m Lagen verbesserte er seine Bestzeit um 16 Prozent und erreichte das Ziel in einer Zeit von 3:00,38. Durch hartes Training in den letzten Monaten wurde Kevin Feurer ebenfalls mit unzähligen Bestzeiten belohnt. Über 100 m Freistil erreichte er das Ziel nach 1:25,97. Feurer vermochte mit dieser Leistung eine 24-prozentige Steigerung zu erzielen.

Gleich am nächsten Wochenende stehen einige der Teilnehmer bereits wieder auf den Startblöcken. Die Cracks versuchen die guten Leistungen zu wiederholen. In St. Gallen findet der zweite Teil der schweizerischen Kidsliga statt. (pd)



Freut sich über Silber: Tara Lukic.